



NEWSLETTER August 2025



Liebe Reinickendorfer:innen, liebe Interessierte, im vergangenen Monat wurde im Senat der Haushaltsentwurf beschlossen, welcher im August ins Parlament eingebracht wird. Außerdem wurde die Verwaltungsreform beschlossen - ein wichtiger Meilenstein!

Dennoch war ich selbstverständlich auch im Juli für Sie in unserem spannenden Bezirk und der ganzen Stadt unterwegs und habe viele interessante und wichtige Gespräche geführt und Menschen kennengelernt. Das können Sie in den folgenden Zeilen nachlesen.

Aufgrund der Ferienzeiten wird es keinen September-Newsletter geben, und im August wird mein Büro nur unregelmäßig besetzt sowie vom 15.-29.8. geschlossen sein. Kontaktieren Sie uns also bitte vorab telefonisch oder per Mail, wenn Sie einen Gesprächswunsch haben. Ich bitte um Ihr Verständnis und wünsche Ihnen schöne Sommerwochen!

Meine Arbeit im Bezirk

Veranstaltung im Bürgerbüro Queerpolitischer Brunch

Über queerpolitische Themen habe ich Anfang Juli in entspannter Runde bei einem späten Frühstück in meinem Bürgerbüro diskutiert. Ich freue mich, dass neben schon länger politisch Aktiven auch einige Neugierige aus dem Bezirk zu uns gefunden haben. Bemängelt wurde vor allem das fehlende Angebot für queere Jugendliche in Reinickendorf. Wir bleiben gemeinsam im Austausch und setzen uns weiter für ein buntes, weltoffenes Berlin ein, in dem jeder Mensch angstfrei und ohne Diskriminierung nach seinen Wünschen leben kann.

Weiterbildung

Mein Team und ich haben in diesem Monat unsere Kenntnisse in Erster Hilfe aufgefrischt. Die Aktion Noteingang, an der wir teilnehmen, hat den Anlass dafür gegeben. Und es ist ein gutes Gefühl, sich gedanklich und in praktischen Übungen einmal wieder mit der so wichtigen schnellen Hilfe in Notfällen beschäftigt zu haben.

Des Weiteren haben zwei Team-Mitglieder eine Schulung zum Alpha-Siegel absolviert. In Deutschland gibt es etwa 6 Mio. Menschen, die nicht richtig lesen und schreiben können und deshalb von gleichberechtigter Teilhabe ausgeschlossen sind. Als Team werden wir uns gemeinsam auf den Weg der Zertifizierung machen, um in Zukunft möglichst barrierearm für alle Menschen erreichbar zu sein.

Aktuelles im Bezirk

Auswertung der Juniorwahl

Zur Auswertung der Juniorwahl habe ich der Max-Beckmann-Oberschule erneut einen Besuch abgestattet. Erfreulich ist die Erkenntnis, dass besonders nicht-gymnasiale Schulformen von dieser Wahl profitieren und das Interesse an Politik und die Bereitschaft, selbst wählen zu gehen, bei den Jugendlichen steigt.



Bei der Max-Beckmann-Oberschule



Hochmotiviert am SPD-Stand

SPD-Stand in Waidmannslust

Wir von der SPD-Reinickendorf sind regelmäßig an verschiedenen Orten im Bezirk mit Ständen unterwegs, um mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Zuletzt waren wir in Waidmannslust am Zabel-Krüger-Damm für Sie da. Es kam eine große und hochmotivierte Gruppe an Genoss:innen zusammen, so dass wir sehr viele intensive Gespräche mit unterschiedlichen Menschen führen konnten über die Dinge, die sie bewegen und die sie sich von der Politik wünschen.

Mein Thema: Gute Arbeit - und Neues aus dem Abgeordnetenhaus

Jahresempfang beim DGB Berlin-Brandenburg

Der DGB Berlin-Brandenburg hat zum Jahresempfang eingeladen. Im Zentrum standen die wichtigen Themen Mindestlohn, Tariftreue, Deindustrialisierung und wie sozialer Zusammenhalt hergestellt werden kann. Starke Gewerkschaften sind Grundvoraussetzungen für eine demokratische Gesellschaft. Der Einsatz des DGBs für diese Themen, für Tarifbindung und betriebliche Mitbestimmung, ist deshalb so wichtig.



Beim DGB

Des Weiteren hat sich im Juli auch der Kreisverband des DGB Reinickendorf für die nächsten vier Jahre neu konstituiert, und ich bin als Vertreter für ver.di gewählt worden und freue mich auf die Arbeit.

Zukunftswerkstatt "Anpacken"

Die Berliner SPD hat eingeladen zur "Zukunftswerkstatt Berlin 2035" zum Thema "Anpacken". Viele Bürger:innen der Berliner Stadtgesellschaft, u.a. aus Gewerkschaften, von der Wirtschaft, Politik und Interessierte sind gekommen, und ich habe den Part "Fach- und Arbeitskräfte für Berlin" moderiert. Es gab spannende Diskussionen darüber, was wir machen müssen, um Fachkräfte zu sichern. Wir werden viele Aspekte umsetzen müssen - wie attraktive Ausbildungsberufe, Fort- und Weiterbildung, Kinderbetreuung, Anwerbung und Einwanderung.

Feier der CFM-Beschäftigten

Die ver.di Betriebsgruppe der CFM, dem Tochterunternehmen der Charité, feierte ihren Tarifabschluss und hat all diejenigen eingeladen, die sie bei ihrem Arbeitskampf unterstützt haben. Ich habe mich über die Einladung gefreut und diese sehr gerne angenommen. Das erkämpfte Ergebnis ist wirklich ein Grund zur Freude. Als SPD stehen wir natürlich an der Seite der Arbeitnehmer:innen und setzen uns gegen Tariffucht ein.

Aktuelles finden Sie auf meiner Homepage:

www.sven-meyer.berlin

Meine persönliche Sprechstunde

Jeden 2. und 4. Mittwoch im Monat von 17 bis 18:30 Uhr

Kommen Sie gerne mit mir ins Gespräch und vereinbaren Sie einen Termin!

Kontakt

Grußdorfstr. 16, 13507 Berlin

Tel. 030/91478967

info@sven-meyer.berlin

www.sven-meyer.berlin

Büroöffnungszeiten

Di 10-14 Uhr

Do 10-13 und 14-18 Uhr

Fr 13-17

oder nach Vereinbarung

Rentenberatung

mit Frau Christiane Neubert,

Terminvereinbarung unter

030/91575626 / 01607513112 oder

drvneubert@gmail.com